

*Nun aber bleiben Glauben, Hoffnung, Liebe, diese drei;
die Liebe ist die grösste unter ihnen. (Tauspruch)*

Im engsten Familien- und Freundeskreis haben wir am Gemeinschaftsgrab des Friedhofs Burgdorf Abschied genommen von unserem lieben

Heinz Lanz-Widmer

15. April 1939 - 8. Juli 2020

Er verstarb nach einer schweren Hirnblutung im Inselspital Bern.

Er fehlt uns sehr
Hanni Lanz-Widmer
Thomas, Agi und Amelia Lanz
Mathias und Natalie Lanz

Burgdorf, im Juli 2020

Wir danken herzlich

- dem Ärzteteam und dem Pflegepersonal des Spitals Burgdorf und des Inselspitals Bern
- unseren Nachbarn, Freunden und Bekannten, die uns in dieser schweren Zeit durch ihren Beistand und ihre Hilfe Trost und Kraft geben
- Frau Bolzli für die kompetente und liebevolle Trauerbegleitung
- Herrn Pfarrer Dubach für die tröstenden Abschiedsworte bei der Urnenbeisetzung